



Seguidor de Sheinbaum interrumpe evento de Alejandra Del Moral

En el municipio de Otumba, en el Estado de México, un seguidor de Claudia Sheinbaum se subió al templete e interrumpió el discurso del diputado panista Santiago Creel durante un evento de campaña de Alejandra del Moral, candidata de la coalición “Va por el Edomex”.

El sujeto logró brincar las vallas de seguridad en el evento, se subió al templete mientras daba su discurso el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, le quitó el micrófono y dijo: “¡Que viva Claudia Sheinbaum!”.

“Ándale, ándale, está equivocado aquí al hombre”, fue la respuesta de Creel Miranda, mientras tres elementos de seguridad lograban llevarse al sujeto.

“Vean nada más lo desesperados que andan los morenos, mandando a un despistado queriendo venir a decir; ahora que vamos ganando, vamos ganando, ¿sí o no?”, puntualizó el panista.

<https://lopezdoriga.com/internacional/lula-pide-prensa-campana-mundial-libertad-julian-assange/>